



PAN votará en contra de la reforma al Poder Judicial: Jorge Romero



CIUDAD DE MÉXICO.- El diputado Jorge Romero Herrera indicó que el PAN votará en contra de la reforma al Poder Judicial si gira en torno al método de elección de ministras y ministros, ya que eso podría politizar la justicia, además de que los jueces deben ser autónomos, no comprometer su independencia y capacidad técnica.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, aseveró que dicha reforma debería abordar la accesibilidad a la justicia, la gratuidad, rapidez y equidad.

“Si vamos a hablar de reformar el Poder Judicial hablemos de mucho más que cómo elegir ministros o magistrados. Tenemos que hablar de una reforma que le ayude a la gente (sobre) cómo hacemos más accesible la justicia, cómo la hacemos verdaderamente gratuita, porque no lo es, cómo hacemos que sea expedita, cómo hacemos que la justicia sea más justa”, dijo.

<https://almomento.mx/pan-votara-en-contra-de-la-reforma-al-poder-judicial-jorge-romero/>